

s a m b u t a n

bupati lampung barat pada acara
penyerahan sk pegawai tidak tetap (ptt) di lingkungan pemerintah
kabupaten lampung barat tahun 2019

=====
hari/tanggal : rabu, 23 oktober 2019

jam : pukul 14.00 wib

tempat : aula kagungan
=====

assalamu 'alaikum wr. wb.

salam sejahtera untuk kita semua,

yang kami hormati. pimpinan dan anggota dprd
kabupaten lampung barat;

para. rekan-rekan unsur forkopimda kabupaten lampung
barat;

sdr. sekretaris daerah, para asissten, staf
ahli bupati;

sdr. kepala badan/ dinas/ instansi/
kantor dan bagian di lingkungan
pemerintah kabupaten lampung
barat, serta;

***saudara – saudara honorer yang diangkat menjadi ptt
dan hadirin yang berbahagia,***

pertama-tama,,,

-2-

pertama-tama marilah senantiasa kita panjatkan puji dan syukur kehadirat allah swt, tuhan yang maha esa, karena atas limpahan rahmat dan karunia-nya kita dapat melaksanakan acara "**penyerahan sk ptt di lingkungan pemerintah daerah kabupaten lampung barat tahun 2019**" dalam keadaan sehat wal `afiat.

hadirin yang berbahagia,

pada kesempatan yang baik ini, saya atas nama pemerintah maupun pribadi **mengucapkan "selamat"** atas diangkatnya saudara sekalian para tenaga honorer menjadi pegawai tidak tetap pemerintah kabupaten lampung barat. tentu peristiwa ini sungguh sangat membahagiakan bagi saudara – saudara dimana hal ini menjadi harapan yang selama ini ditunggu-tunggu.

pengangkatan saudara para honorer menjadi pegawai tidak tetap (ptt) **merupakan kebijakan yang dilaksanakan pemerintah kabupaten lampung barat.** kebijakan ini dilaksanakan selain untuk **memenuhi kebutuhan pemerintah kabupaten lampung barat** akan pegawai juga untuk memberikan kesempatan kepada tenaga honorer yang selama ini mengabdikan di lingkungan pemerintah kabupaten lampung barat baik sebagai guru, tenaga kesehatan maupun tenaga administrasi untuk diangkat statusnya menjadi pegawai tidak tetap pemerintah kabupaten lampung barat.

adapun pengangkatan,,,

-3-

adapun pengangkatan tenaga honorer menjadi pegawai tidak tetap dilingkungan pemerintah kabupaten lampung barat

tahun 2019 ini, **sebanyak 200 orang** dengan komposisi terbagi atas :

1. tenaga pendidik sebanyak 120 orang.
2. polisi pamong praja sebanyak 10 orang.
3. tenaga administrasi sebanyak 60 orang.
4. tenaga kesehatan sebanyak 10 orang.

hadirin yang berbahagia,

pada kesempatan ini **saya berharap agar tenaga honorer yang baru diangkat** sebagai pegawai tidak tetap ini dapat bekerja secara maksimal, karena tidak semua tenaga honor di lampung barat mempunyai kesempatan yang sama untuk menjadi pegawai tidak tetap pemkab. lampung barat.

oleh karena itu sudah sepatutnya saudara mampu merubah pola sikap dan mencari pemikiran serta gagasan baru dalam rangka menyelesaikan pelaksanaan tugas yang telah diberikan atau diamanahkan. disamping itu para ptt ini dituntut **memiliki semangat kerja yang tinggi, disertai dengan niat yang tulus**, saya yakin tugas-tugas yang menjadi tanggung jawab saudara dapat dilaksanakan sebaik mungkin.

mudah-mudahan dengan saudara memiliki sikap seperti itu, saudara akan dapat meniti karier yang nantinya akan sangat mungkin saudara di angkat menjadi pegawai negeri sipil dan pemerintah

kabupaten lampung barat,,,

-4-

kabupaten lampung barat juga sangat terbantu dengan keberhasilan saudara – saudara dalam menjalankan tugas, terlebih lagi dengan telah dibagikannya sk ptt kepada saudara, maka status saudara resmi menjadi pegawai tidak tetap pemerintah daerah kabupaten lampung barat.

hadirin yang saya hormati,

sekali lagi saya "***ucapkan selamat***", kepada saudara para tenaga honorer yang diangkat menjadi ptt pada siang hari ini, demikianlah beberapa hal yang dapat saya sampaikan

**terima kasih atas perhatiannya,
wallahul muwaffiq ila aqwamith thariq,
wassalamu 'alaikum wr. wb.**

bupati lampung barat,

h. parosil mabsus